

空き家空き地相談窓口の利用者の声

空き家・空き地相談窓口を利用されたご感想をご自由にお書き下さい。

住所：筑紫野市(例：福岡市) 性別：男性・女性 年代：60代(例：50代)

*当組合HP等や他の利用者様へ公開させていただくこともありますことをご了承ください。

筑紫野市に在住するのですが、大牟田市の土地・家屋を相続して

16年になりました。その間数十軒の不動産業者、空き家対策説明

会等で相談いたしましたが、売買契約に至りませんでした。

税金の納付に加え、除草等、維持管理に関する費用を考えますと一

刻も早く処分しなくてはと思っておりました。

数年前に大牟田市から空き地・空き家対策に関するアンケートが来

たので処分に対するご指導をあおげるかと期待しておりましたが反

応がありませんでした。しかしながら、今年度の納税書関連の封書

の中に空き家空き地相談窓口（ありあけ不動産ネット協同組合）の

パンフレットが同封されていたので、藁をも掴む思いで相談に伺っ

たところ《 》を紹介していただき、現地で 〔担当〕

当 〔 氏〕と立会い、こちらの今までの状況等を聞いていただきま

した。

〔 氏〕は親身になって耳を傾けて下さり、後日回答しますとのこと

でした。少し間があったので今回もダメだったのかと思っていたと

ころ、■氏より売買契約が可能だと連絡あったのでやっとのこと
で肩の荷が降りたとの想いでした。時間がかかったのは立地条件等
を考えますと買主の説得等に時間を要したのかと思慮されます。

今回、ありあけ不動産ネット協同組合特に■に相談して
よかったですと感謝しております。

今後のご活躍を祈念しております。